

30 estudiantes del Liceo San Esteban se certificaron en curso de soldadura manual contando con destacada participación femenina

30 estudiantes del Liceo San Esteban recibieron su certificación tras completar con éxito el curso de soldadura manual asociado al programa “Energía para el Futuro”. La iniciativa buscó brindar herramientas que fortalezcan la empleabilidad y formación académica de estos jóvenes, a partir de un esfuerzo conjunto implementado por este establecimiento educacional, Colbún, INACAP y la Municipalidad de San Esteban.

Una de las características más destacadas de esta edición fue la participación femenina: el 40% de los alumnos que finalizaron el curso fueron mujeres. Esta cifra marca un hito importante en la historia del programa, por cuanto se deja de ver la soldadura como un oficio ligado exclusivamente a hombres.

Cabe destacar que el curso de soldadura manual, con un total de 205 horas de formación teórica y práctica, capacitó a estudiantes para realizar operaciones de soldadura por arco eléctrico, aplicando procedimientos de seguridad estandarizados. El propósito principal del programa es dotar a las y los jóvenes de habilidades técnicas que complementen su formación académica y aumenten sus oportunidades laborales en el futuro.

María Isabel Cristópulo, jefa de la Unidad Técnica del Liceo de San Esteban, destacó la importancia de esta alianza: “Es un orgullo para nosotros como comunidad educativa ver a nuestros estudiantes recibir una formación técnica así. Esta es una oportunidad maravillosa para adquirir habilidades que los preparen para el mundo laboral, ya sea en estudios superiores o en sus propios emprendimientos. La inclusión de mujeres en este curso, que representa un 40% de los participantes, es un reflejo del compromiso de nuestro liceo por abrir las puertas a todos”.

Isabel Martínez, estudiante de 4º medio, expresó que “me pareció algo muy entretenido y una excelente oportunidad. Como estudiante del área científico-humanista, esta capacitación me permitió probar algo nuevo, enriquecer mi currículum y abrirme a nuevas oportunidades profesionales. Además, la salida a terreno fue una experiencia única, y ahora, después de practicar, me interesa mucho seguir estudiando sobre esto”.

Como parte de los 16 años de colaboración entre Colbún e INACAP en el programa de educación implementado en el Liceo San Esteban, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos Zona Centro Norte de Colbún, destacó el impacto positivo de esta iniciativa. “Este curso es parte de nuestro compromiso con la comunidad de San Esteban. Desde que comenzamos con INACAP, hemos trabajado para aprovechar el potencial de las nuevas generaciones y brindarles oportunidades que los preparen para el futuro. Este es un hito más en nuestra labor conjunta con las instituciones y agrupaciones para apoyar el

30 estudiantes del Liceo San Esteban se certificaron en curso de soldadura manual contando con destacada participación femenina

desarrollo local”, explicó Palacios.

Cabe señalar que el programa educativo de Colbún en el Liceo de San Esteban ha beneficiado a cerca de 500 estudiantes durante su implementación



30 estudiantes del Liceo San Esteban se certificaron en curso de soldadura manual contando con destacada participación femenina



30 estudiantes del Liceo San Esteban se certificaron en curso de soldadura manual contando con destacada participación femenina



y tú, ¿qué opinas?
Anuncio Patrocinado